## Nicht im Netz - NA UND?





## Gut zu wissen

Bevor ihr etwas online stellt, solltet ihr euch bewusst machen, dass es für alle Menschen sichtbar ist. Auch für die Menschen, die ihr nicht kennt. Es ist wichtig, über die Grenzen eurer Privatsphäre nachzudenken. Was möchtet ihr von euch preisgeben und was nicht?

Apphersteller\*innen programmieren die Apps heute so, dass wir möglichst viel Zeit dort verbringen. Daher macht es Sinn darüber nachzudenken, ob ihr manchmal sinnlos vor euch herscrollt – ohne zu wissen, was ihr eigentlich macht oder machen wolltet. Hier kann es helfen, raus in die Natur zu gehen, Freunde zu treffen und das Handy mal auszuschalten.









